

Landwirtschaft | 25.09.2018 | Nr. 316/18

Heiner Rickers: Schnelle Hilfe an der richtigen Stelle

Heiner Rickers, agrarpolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (25.09.2018) zur aktuell im Kabinett beschlossenen Dürrehilfe:

„Dass das Kabinett heute die notwendigen Landesmittel für die von der Dürre betroffenen Bauern zur Verfügung stellt, zeigt die Verbundenheit der Jamaika-Koalition mit unserer heimischen Landwirtschaft.

Liquiditätsschwierigkeiten durch Trockenheit gibt es jetzt und nicht erst im nächsten Jahr. Anträge können bis Ende Oktober gestellt werden und somit das dringend benötigte Geld in Schleswig-Holstein vorgezogen noch in diesem Jahr an die betroffenen Betriebe ausgezahlt werden. Toll!“